



Sevilla, 11 de julio de 2012

EDUCACIÓN ADJUDICA POR CERCA DE 4 MILLONES DE EUROS OBRAS PARA LA SUSTITUCIÓN DE UN COLEGIO EN DOS HERMANAS Y LA AMPLIACIÓN DE UN INSTITUTO EN LA CAPITAL

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), acometerá sustitución del CEIP Blas Infante de Dos Hermanas y la ampliación y mejora del IES Torreblanca de Sevilla, que crearán en torno a 81 puestos de trabajo

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de sustitución del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Blas Infante de Dos Hermanas y ampliación de espacios educativos y reforma interior del Instituto de Educación Secundaria (IES) Torreblanca de Sevilla. Estas obras suman un presupuesto de adjudicación de 3.910.977,67 euros y generarán alrededor de 81 nuevos puestos de trabajo.

En Dos Hermanas, la Unión Temporal de Empresas (UTE) Ucop Construcciones, S.A. y Añil Servicios, Ingeniería y Obras, S.A. será la encargada de los trabajos de sustitución del CEIP Blas Infante. Con un presupuesto de 2.709.977,88 euros y un plazo de ejecución de nueve meses y dieciocho días, se construirá un nuevo edificio en una parcela, distinta a la actual, situada en la zona de Vijaldoso.

El nuevo centro contará, en la zona docente, con tres aulas de Infantil con aseos incorporados, aula de espacios comunes, doce aulas polivalentes de Primaria, cuatro aulas de pequeño grupo y una de usos múltiples que podrá usarse como taller polivalente o aula de música. Además, se destinarán espacios para biblioteca, recursos, aula gimnasio con vestuarios y aseos de alumnado.

En la zona de administración se ubicarán los despachos de dirección, jefatura de estudios, secretaría y archivo, conserjería y reprografía, así como la sala de profesorado, despachos para la Asociación de Madres y Padres y para el alumnado, y los aseos para el profesorado. También existirá una zona común destinada a usos de almacén, aseos-vestuarios del personal no docente, cuartos de instalaciones y de limpiezas y basuras. Por último, el edificio albergará un comedor con oficio para servicio de catering y sus espacios complementarios, como aseos e instalaciones. En total, los metros cuadrados construidos alcanzarán los 2.988,89, sobre una superficie del solar de 8.387,32 m².

El CEIP Blas Infante de Dos Hermanas cuenta en la actualidad con un grupo por cada nivel educativo de Infantil y Primaria. Con esta intervención ampliará en una línea más cada uno de los niveles educativos que se imparten, lo que supone duplicar la capacidad del centro hasta los 450 puestos escolares (150 de Infantil y 300 de Primaria).



Por otro lado, en el IES Torreblanca de Sevilla capital se acometerán obras de ampliación y modernización del centro mediante la construcción de un nuevo edificio de 1.428 m² anexo al principal que albergará tres aulas para Ciclos Formativos, cuatro aulas polivalentes, una sala de música y otra de dibujo. Además, la nueva edificación dispondrá de biblioteca, aseos, almacén para material informático, cuartos de instalaciones y ocho seminarios. Gracias a esta ampliación se retirarán definitivamente seis aulas prefabricadas. Las obras, que cuentan con un presupuesto de 1.200.999,79 euros, se llevarán a cabo por la empresa Iniciativas para la Construcción y Obra Civil, S.L. en un plazo de siete meses y seis días.

Asimismo, la intervención incluye la reforma interior de algunos espacios existentes, como la zona administrativa, sala de profesores y cafetería para mejorar su funcionalidad, además de la adaptación a las normativas de protección contra incendios, accesibilidad y tecnologías de la comunicación vigentes. Se reordenarán también dos aulas de tecnología para mejorar la conexión con el salón de actos. En el exterior, se reubicará y reordenará la zona de estacionamiento y se creará un nuevo aparcamiento para bicicletas y motocicletas.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que en la provincia de Sevilla prevé crear un total de 1.064 puestos de trabajo. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.